



Araibira's Video Vault Mon Top 3 des meilleures vidéos du Hatsu Basho 2012



par Alden Alayvilla

Le Hatsu basho 2012 a été rempli de moments impressionnants et d'une grande intensité dramatique. En division sandanme, le géant Russe Orora a affronté le minuscule Ohara dans un combat quasi de foire, qui s'est révélé pour le moins divertissant et intéressant. De plus, la malédiction hivernale a continué à frapper Hakuho, le roi des dohyo, qui s'est incliné à trois reprises dans ses six dernières confrontations. Enfin, le premier basho de l'année a accouché d'un méritant champion estonien, dont le combat phare a connu une fin, disons, percutante. Mesdames et messieurs, voici venir mes trois vidéos favorites de ce Hatsu basho 2012.

[Orora contre Ohara](#) est un combat qui met aux prises deux adversaires aux gabarits radicalement opposés. Les 75 kilos d'Ohara se retrouvent à ferrailler avec les 273 du Léviathan Orora dans un combat qui définit véritablement ce qu'est un sport sans classes de poids. On se

remémore alors avec nostalgie les affrontements entre [Mainoumi et Konishiki](#). Le genre de combats qui sont un délice et un ravissement pour tous les fans de sumo.

Après vingt tentatives infructueuses contre le yokozuna Hakuho, le sekiwake échouait jusqu'ici à trouver la faille contre son compatriote mongol. C'en est fini sur une glissade du grand champion, qui perd alors sa concentration et permet à Kakuryu d'enregistrer la plus importante et spectaculaire victoire de sa carrière. La onzième journée du Hatsu basho, qui voit ce [Hakuho-Kakuryu](#), restera comme un tournant des carrières des deux hommes dans ce sport si majestueux, difficile et hautement compétitif qu'est le sumo.

Les gyoji, les arbitres du sumo, sont souvent les oubliés d'un sport dominé par des géants. Ces hommes travaillent avec abnégation une vie durant, commençant leur carrière parfois

à peine quinze ans révolus, et officient aux luttes des géants du dohyo. Kimura Shozaburo est parmi les plus solides, ferraillant contre un cancer tout en continuant de façon admirable à présider aux destinées des combats. Lors de la quatrième journée, le monde du sumo est toutefois témoin d'une des vidéos les plus impressionnantes jamais vues : [Kimura Shozaburo est mis K.O.](#)

Alors que s'annonce un Haru basho tel un lever de soleil venant briser la noirceur de la nuit, les fans que nous sommes ont le privilège d'être les témoins de l'un des tout premiers sports de compétition qu'ait connu l'homme. Verrons-nous l'Histoire se faire à Osaka alors que Baruto s'y rendra pour défendre ses prétentions à la tsuna ? Hakuho sera-t-il de retour en (grosse) forme, prêt à nous resservir des zensho-yusho ? Quoi qu'Osaka puisse avoir pour nous en magasin, ce sera passionnant et dynamique... SUMO !!